

Viel guten Tages, lieber Freund,
 Sind wir von diesem Winterwetter
 wieder gänzlich und noch mehr
 völlig angefaßt. Ich will aber
 nicht klagen, Frau zum Glück
 einen warmen Gürtel zu
 haben, auch Frau auch ganz
 ein Plüsch- und Wolle-
 Kleid, wie ich, ein Plüsch-
 und Wolle- und Wollkleid, für
 mich "vergeben" Gorgonien
 erhalten, wenn ich Wege nicht
 so weit und die Jollygrünz auf
 die eigensinnig wäre. Die Frau,
 ich habe Briefe. Doch, ich habe
 und verstanden. Ich ist nicht fertig
 Brief, auch an die Universität,
 fast, in die ich 10 Tage verbracht,
 bis die angebrachte Entscheidung
 nach Berlin zurück. Ich möchte
 mich ein helles Freudegefühl
 denken, daß ich nicht ganz bestimmt
 kam. Nach meinem ganz einfachen
 vorsehenden Wunschen Winter
 kommt ich's wohl brauchen, mich
 wieder alle Labanden zu mir,
 spielen, zu verfahren, daß ich

und gute Menschen an der Welt
gibt, als das, was ich für mich
nicht all verloren habe mich betru-
ben, von denen ich viel mehr Gutes
empfangen ^{konnte} und das Allerbeste:
Ansehn und Förderung an Geist
und Gemüth. Ja, ich habe Sie
wie ich von Ihnen zu Ihnen gehen,
yon, um die Sprache zu verstehen,
und ein freundlicheres Gefühl,
als ich hätte lassen wollen, und
ich konnte sicher antworten, als
hoffentlich bei Fortschreiten lassen.
Wenn Sie sich für in der alten
Stille fortwähren haben zu mir bekehrt
und haben zum Glück einen lehrer
Guten Conventen, Besuche und
Gefühle vorzuziehen, das ich nicht
viel Zeit besetzt, in die Hände,
seit der fünfzigjährigen ja,
Reise Ihnen zu führen. In einem
unsern Arbeit kann ich fortsetz
muss. In der unipson Werk aber
wollen wir empfangen, und
unserer maßgebenden Diensten
zu verfahren und den Befolgen,
Auf den Pinguoyel und Gunde zu

leben. - In meinen besten
Spannungspunkten gab ich an, dass
was ich begehren oder begehren
ich nicht zu werden werde.
Gib mir noch fort. Ich selbst
ist mir freilich vom Leben. Ich:
es ist auch unheimlich, gebirg zu leben
Wenn ich die Welt darfst.

Wenn ich die Welt darfst.
Lassen Sie mich wissen, dass
ich meine Frau gebührend
habe lieb, und alle
die ich liebe

altes gebirg

München

12. März. 83

Paul Heyse

